



QUADRATIN

Jalisco



Tensión en Chivas; jugadores piden honestidad de Gago

@Chivas

Guadalajara, Jalisco, miércoles 9 de octubre de 2024

EDICIÓN DIGITAL 888

GUADALAJARA

Llega la FIL a 38 años celebrando la hispanidad y las letras



Francisco Rodríguez

TURISMO FEDERAL

Pablo Lemus se reunió con Josefina Rodríguez



Pablo Lemus



Fuera uniformes

En el reclusorio femenino estatal entró en vigencia el acuerdo administrativo de las autoridades penitenciarias, con el que las mujeres privadas de la libertad podrán vestir de los colores que les plazca, a excepción del negro y el azul. ◆ Pág. 7

Reinserción social



La ahogada el que la prueba se pica

PEDRADAS A LOS AMIGOS

Chipote con sangre y al que le toque. Después de varios días de estar en calma, de nueva cuenta la excandidata del Partido Verde en alianza con Morena por la gubernatura de Jalisco, Claudia Delgadillo, apareció y atizó con todo a propios y extraños.

La ex aspirante al gobierno local, acompañada de legisladores y desde la Ciudad de México, denunció arbitrariedades en el Congreso del Estado de Jalisco, detallando que es un grave atentado contra la democracia para intentar controlar al Poder Judicial.

El chiste se cuenta solo. Resulta que Claudia Delgadillo, rodeada por su grupo de apoyo, aseguró que va a presentar una denuncia en contra de los legisladores que, la semana pasada, votaron a favor de la elección de magistrados que estaba pendiente.

Y seguimos con lo de que agarró parejo la excandidata a la gubernatura, y es que no sabe, o no se dio cuenta que parte de la bancada del partido Morena, participó en ese proceso, como es el caso de Tomás Vázquez Vigil, Maher Mizraim, Alonso Hernández y Mayra Zárate Vázquez, así como también de sus recientes amigos electorales, Futuro y Hagamos, y de su partido político, el Verde.

De ser así, les estaría poniendo el pie a sus mismos compañeros, con los que acaba de hacer campaña. ¿Qué opinarán de eso? Bien dice el dicho que con esos amigos, ¿para qué quieres enemigos?.

Vamos a esperar las respuestas de sus compañeros que estuvieron presentes en el Congreso de Jalisco, pues la pedrada fue para todos, así que ahí disculpen el chipote. Por lo pronto sigamos dejando de lado el proceso electoral.

Jalisco, por debajo de la media nacional en homicidios

Redacción/Quadratin Jalisco

Durante la Mañanera del Pueblo, el Gobierno Federal reconoció que Jalisco está por debajo de la media nacional en homicidios por cada 100 mil habitantes.

Se realizó la presentación de la Estrategia Nacional de Seguridad que encabezó Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del nuevo Gobierno Federal, quien expuso la lámina en la cual se muestra que Jalisco se ubica por debajo de la media nacional en cuanto a la tasa de homicidios dolosos por casa 100 mil habitantes.

El titular García Harfuch, encabezó la presentación ante la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

El mes de septiembre de 2024,

Según datos del Gobierno Federal durante la presentación de la estrategia nacional de seguridad

63.5

Bajaron en Jalisco los delitos de seguimiento especial durante el mes de septiembre

37.4

Los homicidios bajaron en el estado también durante el mes de septiembre

conforme a las cifras del corte mensual que informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública del Gobierno

Federal, en Jalisco, los delitos de seguimiento especial bajaron en la entidad el 63.5% y los homicidios 37.4% en septiembre.



Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

Gobierno de México

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.



Quadratin Jalisco

El coordinador de Industriales Jalisco, Antonio Lancaster Jones.

Preocupa a empresarios incendios en tiendas

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Hay preocupación en la iniciativa privada por los incendios en centros comerciales, afirmó el coordinador de Industriales Jalisco, Antonio Lancaster Jones, al indicar que se mantienen en comunicación con la ANTAD para apoyar a estos negocios en lo que requieran, explicó que han estado en reuniones con las autoridades en seguridad federales, estatales y municipales para garantizar la tranquilidad de todos.

“Ya también tuvimos comunicación con el gobernador para evitar lo que pueda pasar, ¿no? Sobre todo, esa manta hizo mucho más ruido de lo que pueda ser. Y estamos ya en prevención, sobre todo para ver en qué apoyamos para evitar que sigan esos incendios. Y si es derivado de la delincuencia organizada o no”.

En entrevista, el líder de los Industriales en el estado reconoció que la relación de la iniciativa privada con el nuevo gobierno federal no inició con el pie derecho toda vez que ni siquiera fueron invitados a la protesta de la Presidenta Claudia Sheinbaum, sin embargo, dijo que ya comenzaron a tocar puertas y sí se están abriendo.

“Justo en eso estamos, en toda razón, no fuimos hoy invitados porque a final de cuentas no tenemos una relación. La empresaria de Jalisco que fue Altagracia Gómez Sierra y estaba ahí en la única representación de deportes.

No se ve el crimen organizado detrás de incendios: Gobernador

El mandatario estatal informó que no hay elementos para considerar que la delincuencia esté detrás de los siniestros de los supermercados

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Informa el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, que de acuerdo con las investigaciones que ha realizado la Fiscalía, no hay elementos para considerar que el crimen organizado está detrás de los incendios en centros comerciales y que los hechos en un lote de autos y un taller de camiones de transporte de personal no están relacionados.

“No sabemos quién puede estar detrás todavía de estos hechos, pero con la revisión de los vídeos y sobre todo ya teniendo los peritajes que identifican el punto de origen del incendio que es en las zonas donde se venden colchones en las tiendas y blancos, esperamos poder tener avances en las próximas horas, pero a ver, pero hablar de otras cosas ya como el tema de delincuencia, es exceso, no es correcto, tenemos que ser cuidadosos con el manejo de la información, por lo pronto lo que hay es esto también protección civil descartó alguna omisión de los negocios, es decir, los equipos estaban completos y los protocolos se aplicaron de la forma correcta, tan es así que se evitó cualquier tipo de pérdida humana”.

Explicó que hasta el momento las primeras pruebas indican que los incendios son provocados sin el uso de un combustible en las zonas de blancos de las tiendas, pero aún no tienen elementos para considerar que se trata de una sola persona la involucrada en los dos eventos.

Por otro lado, el ejecutivo del estado de Jalisco acatará la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y no vetará la despenalización del aborto bajo una visión más jurídica que moral o religiosa, aclaró el gobernador, Enrique Alfaro.

“Se respeta la posición de cada una de las organizaciones, pero esta es una definición de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y Jalisco va con eso. Lo hemos dicho siempre, son temas que generan un debate polarizante, pero lo que estamos haciendo aquí



Gobierno de Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

INAUGURA EXPO JOYA 2024

El Gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, acompañó a la presidenta de la Cámara Joyera de Jalisco, Lourdes Cázares, en la inauguración de Expo Joya Octubre 2024.

Durante el evento, el mandatario reconoció a la industria como una de las muchas en la entidad que forma parte de las áreas de diversificación que han llevado al estado a romper los récords históricos de crecimiento económico, elevar los índices del producto interno bruto, las exportaciones y la inversión extranjera directa.

es acatar una resolución de la Corte, ya es una definición en la que más allá de posiciones o posturas ideológicas o inclusive religiosas, pues este es un tema de acatar lo que la Corte dice, y en este estado se respeta el estado de derecho”.

Algunas organizaciones civiles que se auto proclaman provida se han estado manifestando en el Congreso del estado de Jalisco y exigieron que el gobernador vetara la iniciativa aprobada en el pleno del Legislativo.

En entrevista este martes, después de inaugurar la Expo Joya 2024, el mandatario jalisciense aseguró que el proceso de entrega recepción está avanzando de manera adecuada, ya casi tienen completo el proyecto de presupuesto y quienes aseguran que Pablo Lemus aún no es gobernador electo solo buscan meter ruido en el tema.

Llega la FIL Guadalajara a 38 años

Redacción/Quadratin Jalisco

Teniendo como país invitado a España, la capital de Jalisco se encuentra lista para recibir a la fiesta más grande de las letras en español. Del 30 de noviembre al 8 de diciembre la Feria Internacional del Libro en Guadalajara presentará su edición 38 con un amplio programa de presentaciones de libros, charlas, conciertos, talleres para niños y cientos de actividades más.

Durante nueve días, la FIL albergará a referentes de la literatura, más de 857 escritores de 43 países y 19 lenguas, explicó en rueda de prensa la directora y presidenta en funciones de la FIL, Marisol Schulz Manaut.

“El programa de la FIL 2024, en el que nuestro Comité organizador ha trabajado con dedicación y cariño, ofrece una amplia gama de actividades y temas relacionados con la lectura, los libros, el arte, la ciencia y el pensamiento, con la presencia de grandes figuras internacionales de la creación y el conocimiento”, compartió.

En esta edición se espera la participación de figuras como el tanzano Abdulrazak Gurnah, Premio Nobel de Literatura y otras escritoras y escritores como Irene Vallejo, Jordi Sierra i Fabra, Luis García Montero, Nouri Al-Jarrah, Ioana Pârvolescu, Dylan



En los 43 mil metros cuadrados de Expo Guadalajara se ofertarán más de 450 mil títulos.

Con España como invitado de honor, la Feria Internacional del Libro cumple un año más celebrando la hispanidad y las letras

Brennan, Claudia Durastanti y Cristina Rivera Garza.

Otros autores serán Luis Mateo Díez, Elia Barceló, María Dueñas, Sergio Ramírez, Samuel Shimon, María Fernanda Ampuero, Antonio Ortuño, Héctor Abad Faciolince, Gioconda Belli, Joana Marcús y Alice Kelle.

El programa incluye 623 presentaciones de libros y 18 mil profesionales del libro provenientes de 58 países, quienes participarán en

140 actividades programadas para ese sector.

En los 43 mil metros cuadrados de exhibición de Expo Guadalajara se ofertarán más de 450 mil títulos, de dos mil 240 editoriales, y se espera una asistencia de más de 850 mil personas durante los nueve días de la feria.

El mozambiqueño Mia Couto recibirá el Premio FIL de Literatura en Lenguas Romances 2024, mientras que Rosa Montero y Fernando Aramburu serán los encargados de abrir el Salón Literario Carlos Fuentes.

El Homenaje al Mérito Editorial será dedicado a la editora mexicana Patricia van Rhijn; por su parte, Jesús Alberto Arellano recibirá el Homenaje al Bibliotecario; Carmen López-Portillo será galardonada con el Homenaje al Bibliófilo José Luis Martínez; Darío Castillejos será reconocido con el Homenaje La Catrina, y el Homenaje ArpaFIL será para el arquitecto español Iñaki Ábalos.

Bajo el lema de “Salte de la raya”, el programa de FIL Niños se centrará en obras literarias que rompen los paradigmas, con mil 500 sesiones de 17 talleres enfocados en el fomento de la literatura y la escritura creativa, así como 33 talleres espontáneos entre autores y el público infantil, y 77 funciones de compañías de México, España, Argentina, Venezuela y Brasil.

El turismo es una joya para Jalisco: Pablo Lemus

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Al participar en la inauguración de Expo Joya 2024, el gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro dio a conocer que ya se reunió con la nueva secretaria de Turismo federal, Josefina Rodríguez con quien revisó el programa de Pueblos Mágicos y cómo hay 100 millones de pesos presupuestados de recursos estatales para apoyarlos.

“Hablamos acerca de los proyectos en apoyo a los Pueblos Mágicos. Ustedes saben que el gobierno federal desapareció los recursos para los pueblos

mágicos a nivel federal. Y establecimos acuerdos. Le expliqué a la nueva secretaria cuáles son los recursos propuestos en el presupuesto 2025 por 100 millones de pesos concursables en infraestructura turística para los pueblos mágicos”.

Detalló que refirió a la titular de la Secretaría de Turismo federal sobre el potencial de la Costa Alegre y la infraestructura desarrollada en la región, como el nuevo aeropuerto de Chalcattepec que facilitará el acceso a la zona para vuelos comerciales y privados.

Aseguró que la funcionaria federal expresó interés en colaborar con iniciativas como el programa «Corazón Urbano», que busca mejorar la imagen

urbana de los Pueblos Mágicos a través de remodelaciones en sus Centros Históricos, un esquema que ha sido exitoso en Guadalajara y Zapopan.

Respecto a Puerto Vallarta, Pablo Lemus resaltó la necesidad de continuar modernizando este destino turístico clave y reafirmó su compromiso con sectores como el turismo religioso en Talpa de Allende, San Juan de los Lagos y Zapopan, municipio en el que el próximo sábado se celebrará la tradicional Romería.

Destacó el retorno de servicios turísticos como Tequila Express, la Romería de la Virgen de Zapopan y eventos deportivos de alto nivel, como el próximo partido entre México y Estados Unidos.



El gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro.

Arranca ampliación de la planta potabilizadora de agua El Zapote

Redacción/Quadratin Jalisco

La mañana de este martes, el presidente municipal de Tlajomulco de Zúñiga, Gerardo Quirino Velázquez, acudió a la planta potabilizadora de El Zapote, para dar inicio a las obras de ampliación de la red de agua potable que abastece la zona.

Con una inversión total de 17 millones de pesos, anunció que esta obra forma parte del proyecto integral del agua en el municipio. "Ustedes saben que el tema del agua ha sido uno de los principales retos que tenemos y sobre todo en esta zona de carretera a Chapala, donde hemos tenido complicaciones para la distribución del líquido vital en calidad y cantidad para las y los ciudadanos".

El presidente destacó que la ampliación de la planta potabilizadora busca generar mejores condiciones para dotar de agua potable a las familias y colonias que están asentadas por la zona del corredor Chapala, y forma parte del plan integral de la planta potabilizadora PP5, que próximamente presentará en conjunto con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez.

El alcalde de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez, dio el banderazo de salida a los trabajos de ampliación de la red de agua potable que abastece la zona



Gobierno de Tlajomulco

Esta obra forma parte del proyecto integral del agua en el municipio.

"Con esta serie de obras, lo que va a pasar es que se está garantizando con todo el proyecto de El Zapotillo, con lo que se está haciendo aquí en

Tlajomulco, en nuestra ciudad en general y en particular en Tlajomulco, carretera a Chapala, la Zona Valle, que son las que tenemos más

complicaciones en distribución del líquido vital, que podamos tener agua en calidad y cantidad para los próximos 50 años".

Se estima que los trabajos concluyan a finales de año, consisten en la construcción y ampliación del tanque de oxidación que incrementará su capacidad de 250 a 450 litros por segundo, con el propósito de duplicar la cantidad de agua que abastece a la zona.

Posterior a la visita a la planta potabilizadora, Gerardo Quirino se trasladó hasta el fraccionamiento Rancho Alegre, lugar en el que se sumó al rescate de espacios públicos, que forman parte de los trabajos de Corresponsabilidad Ciudadana para el mejoramiento de imagen urbana en distintas localidades.

Las labores de rescate de espacios públicos están acompañadas de jornadas y recreación social que brindan el Indajo, el DIF Tlajomulco, Comude, el Instituto Municipal de la Mujer Tlajomulquense y otras dependencias de gobierno.

Lanzará Zapopan estrategia de Guardianes Viales

Redacción/Quadratin Jalisco

Con la intención de mejorar la seguridad de peatones, agilizar el tiempo en traslados y mejorar la circulación vehicular, el gobierno municipal de Zapopan abrió la convocatoria a la ciudadanía, para formar parte de Guardianes Viales, programa de apoyo en movilidad urbana.

El presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie Saade, destacó que el objetivo principal es mejorar la calidad de vida de las y los zapopaneros al promover la seguridad en cruces y mejorar el tiempo de traslado en puntos identificados como conflictivos, ya que

actualmente un ciudadano dedica, en promedio, 16 horas a la semana en sus trayectos.

Aclaró que este modelo no sustituye tareas de policías viales, sino que se suma a la estrategia de agilidad y seguridad vial con la intención de que esta estrategia pueda ser un ejemplo para otros municipios.

"No irán armados, esa es una gran ventaja. Están dispuestos a auxiliar a la gente en caso de un accidente, una descompostura del vehículo y en estar agilizando entradas, salidas de escuela, entradas de trabajo, salidas de trabajo, los horarios más pesados. Identificados con un diagnóstico que se hizo de las

zonas más conflictivas que existen".

Por su parte, la jefa de Gabinete, Paulina Torres Padilla, informó que son 200 puestos en diversas áreas, incluidas las operativas, de supervisión e inteligencia, por lo que revisarán los mejores perfiles para que sean elementos cercanos. La intención es que el personal comience operaciones en enero con un programa piloto durante un mes y posteriormente, comenzar de manera formal.

La directora de Movilidad y Transporte de Zapopan, Mercedes Cruz Vázquez, detalló que el personal recibirá capacitación teórica y práctica para mejorar la experiencia de peatones.



Juan José Frangie dijo que se busca mejorar la seguridad de los peatones.

Gobierno de Zapopan

Internas del reclusorio femenino ya no están obligadas a usar uniforme

Redacción/Quadratín Jalisco

A partir de este martes entró en vigencia el acuerdo administrativo de las autoridades penitenciarias estatales, con el que cesa la obligación de vestir uniforme para las mujeres privadas de la libertad en reclusorios del sistema estatal. La disposición establece dos excepciones, ropa de colores negro y azul, que corresponden respectivamente a visitas y personal de custodia. Además, el sistema proveerá de ropa a las internas en apoyo a quienes enfrenten desventaja económica.

Así lo anunció el director general de Prevención y Reinserción Social, José Antonio Pérez Juárez, quien explicó que esta medida cumple con lo dispuesto por la Constitución General de los Estados Unidos Mexicanos en su Artículo Primero, en materia de observancia obligatoria y enunciativa de los derechos humanos, anteponiéndolos a cualquier tecnicismo jurídico.

Agregó que la Convención Interamericana de los Derechos Humanos, conocida como Pacto de San José, así como las Reglas Mandela, con rango Constitucional, sitúa a los derechos humanos por encima de la

Esta medida salvaguarda los derechos humanos por encima de cualquier tecnicismo jurídico, explicó José Antonio Pérez, director de Reinserción Social



Se apoyará con ropa a las reclusas que enfrenten desventaja económica.

Ley particular, como es el caso de la Ley Nacional de Ejecución Nacional.

Pérez Juárez añadió que Jalisco se somete al imperio de la Ley y a los

tratados internacionales y se convierte en el primer estado de la República que ejerce esta medida que deriva de evaluaciones previas de todas las áreas

del sistema penitenciario, incluidas la Jurídica, la de Salud, con enfoque particular en la salud mental, y la de Seguridad Penitenciaria.

Esta medida prioriza los derechos humanos de las mujeres privadas de la libertad, pero también los derechos y la calidad de vida de sus hijas e hijos, lo que se detectó durante las etapas más críticas de la pandemia de Covid 19, cuando al suspenderse las visitas se implementó el servicio institucional de videollamadas y se permitió a las internas vestir ropa distinta al uniforme, para evitar su estigmatización ante la mirada de sus hijas o hijos.

Indicó que el sistema ha innovado con otras acciones, como la primera universidad penitenciaria en México, con RVOE propio; la primera Escuela Jalisciense de Alebrijes, los conciertos en reclusorios de la Orquesta Filarmónica de Jalisco, y acciones similares que han permitido registrar sólo 17 reincidencias con condena por delito distinto, luego de más que 25 mil 500 libertades ejecutadas.

Gobierno de Jalisco

No somos delincuentes, se defienden estudiantes del CUCEA

Redacción/Quadratín Jalisco

Como estudiantes y no delincuentes, se definieron alumnos de La Marea Verde L.E.E.O. del CUCEA, quienes colocaron una manta afuera de ese centro con la leyenda "ALV" el pasado viernes.

Manifestaron que únicamente es una estrategia para señalar la problemática de falta de servicios que viven estudiantes al interior del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la UdeG.

"Más allá de los ataques y de la campaña montada para desprestigiarnos,

deseamos manifestar que, ante todo, somos un grupo de estudiantes ejerciendo sus derechos democráticos de asociación y de libre expresión, hacia el interior de nuestro Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de la UdeG, en donde consideramos se registra la siguiente problemática, que exponemos para su reflexión:"

1.- El gran problema de la conectividad que existe en el CUCEA, que nos impide realizar nuestras tareas y conectarnos a clase de forma adecuada, que representa un conflicto de tiempo y dinero.

2.- El precio alto de los alimentos que se venden en las cafeterías, que está fuera de nuestra posibilidad de compra como estudiantes.

3.- Los robos que han ocurrido en el CUCEA.

4.- La falta de infraestructura vial cerca de una escuela, que debería existir para la seguridad física de los alumnos, como banquetas en la calle Parres Arias y un cruce peatonal seguro en Periférico.

5.- La falta de espacios o cupos en la oferta académica.

6.- La falta de lugares para hacer prácticas profesionales realmente enfocadas a las carreras que cursamos.

Al reiterar que no son encapuchados ni delincuentes, dijeron que les resulta inusitada "la respuesta tan agresiva y violenta que se ha montado contra nosotros, que somos La Manada Verde, y que sólo estamos preocupados"



Aclaran que la manta colocada denuncia la falta de servicios.

Cortesía

Inicia en Jalisco registro de Pensión para el Bienestar de Mujeres

Redacción/Quadratín Jalisco

Con apenas siete días de que inició la administración federal, la delegada de Bienestar en Jalisco, Katia Meave Ferniza, informó que a partir de este lunes 7 de octubre y hasta el 30 de noviembre se realizará el registro a la Pensión Mujeres Bienestar de 60 a 64 años en los Módulos de Bienestar; iniciará con todas las mujeres de 63 a 64 años y mujeres de 60 a 64 años que vivan en municipios indígenas o afromexicanos.

En conferencia de prensa, explicó que la pensión reconoce el trabajo de las mujeres de 60 a 64 años, su aportación en la construcción de México y contribuye a su autonomía económica para alcanzar el bienestar; la pensión es de tres mil pesos bimestrales y se entregará a partir de enero de manera directa a través de la tarjeta del Banco del Bienestar.

Meave Ferniza recordó que a partir de ahora y durante las próximas ocho semanas, de lunes a sábado de 10 de la mañana a 4 de la tarde en los Módulos de Bienestar las mujeres podrán acudir para su registro; por lo que no es necesario

La pensión es de tres mil pesos bimestrales y se entregará a partir de enero de manera directa a través de la tarjeta del Banco del Bienestar



El registro inició el 7 de octubre y concluirá el 30 de noviembre.

presentarse desde la primera semana, ya que la atención está garantizada con base en el siguiente calendario:

LETRA DEL PRIMER APELLIDO
OCTUBRE Y NOVIEMBRE A, B, C
LUNES D, E, F, G, H

MARTES I, J, K, L, M
MIÉRCOLES N, Ñ, O, P, Q, R
JUEVES S, T, U, V, W, X, Y, Z
VIERNES TODAS LAS LETRAS SÁBADO
Para el registro debe presentar los siguientes documentos en original y copia:

- Identificación oficial vigente con fotografía (pasaporte, credencial de elector, cédula profesional, credencial Inapam, carta de identidad).
- Acta de nacimiento legible.
- CURP (impresión reciente).
- Comprobante de domicilio (no mayor a seis meses: teléfono, luz, agua, predial).
- Teléfono de contacto (celular y casa).
- Llenar Formato de Bienestar (es totalmente gratuito, se entrega directamente en el Módulo de Bienestar).

En el estado de Jalisco hay dispuestos 125 módulos para atención, por lo menos uno en cada municipio de la entidad y para ubicar el Módulo de Bienestar más cercano a su domicilio es necesario ingresar a la página oficial de la Secretaría de Bienestar: gob.mx/bienestar.



De este sitio depende la economía de cientos de familias.

Exhortan a rehabilitación total de El Parián en Tlaquepaque

Redacción/Quadratín Jalisco

El diputado federal de Morena, Alberto Maldonado Chavarín, lanzó desde la Cámara de Diputados un exhorto al gobierno de Tlaquepaque para que El Parián sea sometido de inmediato a una rehabilitación total.

Esto, al considerar que es uno de los referentes turísticos más importantes de Jalisco, además de ser la fuente de empleo de cientos de familias. Dicho exhorto tiene carácter de urgente para las autoridades de Tlaquepaque, así como al instituto Nacional de Antropología e Historia

(INAH). El punto de acuerdo ya fue aprobado por el Pleno, y publicado en la Gaceta Parlamentaria para su legal cumplimiento.

En el documento se recuerda que El Parián es el principal atractivo turístico del municipio. En éste se ubican cantinas y restaurantes que reúnen los platillos y bebidas más tradicionales de Jalisco, además de que se presentan mariachis, ballet folclórico y cantantes de alta calidad.

El presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Jalisco, Luis Barbosa Niño, dio a conocer que el derrumbe registrado recientemente en El Parián se debió a la humedad

provocada por el agua acumulada durante el temporal de lluvias, pero también se registraron deficiencias en la construcción, por lo que se recomendó mantener el área apuntalada y restringida para evitar otro accidente.

Derivado de esta situación, se ordenó que El Parián permanecerá cerrado por tiempo indefinido, lo que ha afectado gravemente la economía de todas las familias que dependían de este lugar en el que se reúnen 17 cantinas y lo mejor del folclor jalisciense.

Molestia en Chivas por tema de Fernando Gago

César Huerta/Quadratin Jalisco

La novela de Fernando Gago con Chivas tiene todavía capítulos por escribir. Su posible salida del equipo, para irse a dirigir al Boca Juniors de su natal Argentina, es una historia que ha traído al equipo de cabeza a lo largo de los últimos días. Ahora, se suma la tensión que ha surgido entre el técnico y los jugadores rojiblancos, pues algunos consideran que no ha sido honesto para expresarles lo que habrá de suceder.

Públicamente el entrenador argentino se ha aferrado al discurso de que “no sabe nada” acerca del presunto interés por parte del conjunto Xeneize. Ni moral, ni legalmente le conviene reconocer que han existido acercamientos y pláticas para negociar su llegada al que él mismo considera el equipo de sus amores.

Teniendo contrato vigente con Chivas, no sería bien visto negociar con otro equipo, aunque se trate de Boca Juniors. Pero las pláticas han existido y se han confirmado mediante diversas fuentes. Tanto en México como en Argentina la información es la misma: Fernando Gago está casi listo para irse. ¿Qué le falta? Pagar la cláusula de salida.

Y el Guadalajara, enterado de sus pretensiones de salir, en eso está, esperando que llegue el dinero que

Surge tensión entre el técnico y los jugadores rojiblancos, pues algunos consideran que no ha sido honesto para expresarles lo que sucederá



Públicamente el entrenador argentino se ha aferrado al discurso de que “no sabe nada”.

ejecute la cláusula para que el técnico obtenga libertad absoluta e trabajar donde él así lo desee. Pero ese dinero no ha llegado y mientras tanto, la historia se sigue poniendo más tensa. La directiva ya estaba molesta por la posibilidad de perder a su técnico. Luego se sumó la afición, que el sábado pasado “castigó” fuerte a Gago con abucheos en el Clásico Tapatío.

Ahora, se suma la molestia por parte de los jugadores de Chivas. Según varias fuentes, se ha podido confirmar que la mañana del sábado, previo al partido contra Atlas (que se perdió por 3-2), el plantel buscó un contacto directo con el entrenador para refundarle qué sucedería con su futuro y cuál era su intención con el Guadalajara.

El técnico se aferró al mismo discurso. Le aseguró a los jugadores no saber nada al respecto y tampoco saber de dónde surgieron las versiones sobre el presunto interés de Boca Juniors. Los futbolistas, enterados de cómo va la situación, no creyeron en sus palabras. Uno de los líderes del plantel habría hecho un llamado adicional, pidiéndole “honestidad” hacia ellos.

El entrenador argentino se mantuvo en la misma y nadie lo pudo sacar del discurso de no conocer la situación. Diversos integrantes del plantel quedaron inconformes con la explicación.

Incluso, hay versiones de que esa molestia por lo que consideran “falta de honestidad” por parte del estratega habría orillado a algunos futbolistas a pedir la salida del entrenador. Sin embargo, esos rumores no han podido ser confirmados por ninguna fuente al interior del club, por lo que permanecen con el estatus de rumores.

El Principito ya está concentrado con la Selección

Guillermo Santana Zendejas/Quadratin Bajío

El mediocampista del Club León, Andrés Guardado, ya se encuentra concentrado con el selectivo azteca para su despedida de la Selección Mexicana.

Andrés Guardado abrió el baúl de los recuerdos para el equipo de comunicación social de la Selección, donde aseguró que siempre intentó ser el mejor.

“Recuerdo que no tenía pasaporte

y que llegué tarde a la concentración”, confiesa Andrés Guardado sobre su primera convocatoria a la Selección Nacional de México. “Estaba súper nervioso y con el miedo de que Ricardo (La Volpe) me cambiara por otro jugador cuando se enterara que no tenía el documento para viajar”, agrega El Principito.

Sin duda, fue un inicio cargado de tensión para aquel chico de 19 años, que en el último mes del 2005 recibió su primer llamado al representativo tricolor. Pero aquella presión quedó pronto en el olvido. “Me aguantó Ricardo y llegué

un día después con ellos”. Después de aquel apremiante momento sucedió algo extraordinario. Andrés Guardado logró colarse en la nómina de la Selección de México que participó en el Mundial de Alemania 2006.

Y con el paso del tiempo, aquel novato fue consolidándose como un referente del combinado tricolor al grado de que terminó por convertirse en un histórico del equipo nacional.

Con la Selección Nacional de México, El Principito participó en cinco mundiales, marcó 28 goles y se despachó con 28 asistencias.



El mediocampista del Club León, Andrés Guardado.



PRIMERA ETAPA DEL 10 AL 20 DE OCTUBRE

CALIFICACIÓN DE RAZAS INDIANAS CEBÚ

VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (MORFOLOGÍA)

VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN BRAHMAN

SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN OVINO PELIFOLK

SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (FUNCIONALIDAD)

DOMINGO 13 DE OCTUBRE A LAS 8:00 A.M. PISTA 2

EXPOSICIÓN NACIONAL DE GANADO SUIZO EUROPEO

JUEVES 17 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN NACIONAL DE GANADO SUIZO AMERICANO

VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN REGIONAL DE OVINOS CHAROLAIS

VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS BLACKBELLY

VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 12:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS PELIBUEY

VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 4:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN GANADO LIMOUSIN

SÁBADO 19 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE CABALLOS

DOMINGO 20 DE OCTUBRE A LAS 11:00 A.M. PISTA 2

#LaMejorExpoGanadera

 Expo Ganadera Jalisco Oficial
Glorieta del Álamo en Tlaquepaque, Jalisco.

*Boletos en taquillas de la Expo Ganadera Jalisco

EVENTOS DESTACADOS



GRAN INAUGURACIÓN

Jueves 10 de octubre, 6:00 p.m. Óvalo Central.

GRANJITA GANADERA, VETERINARIO POR UN DÍA

Del 10 de octubre al 3 de noviembre de 10:00 a.m. a 8:00 p.m.



CABALLOS BAILADORES

Los días 11, 13, 17, 20, 25 y 31 de octubre, 2 y 3 de noviembre a las 7:00 p.m. Óvalo Central.

PIALES CORVEROS

Los días 16, 23 y 30 de octubre a las 5:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.



2DA. FERIA INTERNACIONAL DE ESCARAMUZAS EN CABALLITO DE PALO

Domingo 27 de octubre a las 4:00 p.m. Óvalo Central.

CAMPEONATOS CHARROS

Domingos 13, 20 y 27 de octubre y 3 de noviembre. Lienzo Charro de Expo Ganadera a las 12:00 horas.



PAJARETE FEST

Los días 12, 13, 19 y 20 de octubre a las 8:00 a.m.

JARIPEO BAILE

Los días 13, 17, 18, 20 y 25 de octubre y 1 de noviembre a las 4:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.



BAILES CON ARTISTAS INVITADOS

Viernes 11, 12, 13, 17, 18, 19, 20, 24 y 26 de octubre y 2 de noviembre 5:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.

DEL 10 DE OCTUBRE AL 3 DE NOVIEMBRE

